

Vers le but

La prière accompagne l'existence chrétienne. De l'éveil à la foi des tout-petits, à partir de la grâce de leur baptême, à la prière constante à laquelle nous tendons, en passant par tous les âges de la vie, avec leurs engagements et leurs situations les plus diverses, la prière nous maintient en tension vers le but souhaité : la vie en Dieu.

Nous aimerons situer notre prière chrétienne, dont la source est la liturgie, parmi diverses tentatives de rejoindre Dieu qui seul connaît le fond des cœurs et l'authenticité des démarches, en Afrique, au Brésil...



On dit que dans les premiers temps de l'Église, il arrivait que les chrétiens soient désignés ainsi : *ceux qui n'ont pas peur de la mort*. Qu'est-ce qui leur valait cette attitude, si ce n'est la fidélité au don de Dieu ?

C'est le baptême qui nous donne d'être dans le Christ et d'attirer nos frères dans la montée avec Lui vers le Père, dans l'Esprit. La mort étant le terme de notre pèlerinage terrestre, avec son combat quotidien marqué de satisfactions, d'épreuves, de deuils... avant de passer dans la joie du Père.

Ceci vaut toujours pour nous ! Nous y sommes tous appelés et c'est essentiellement la prière qui nous y achemine.

Nos évêques ont redit récemment que *la redécouverte de l'Esprit-Saint qui vient nous apprendre à prier vraiment* est une des grâces de notre temps. Et ils invitent à tout faire *pour que ce dialogue avec Dieu trouve ou retrouve sa place centrale dans la vie de nos communautés...**

Puisse ce numéro de Chronique y contribuer pour sa modeste part. Souhaitons qu'en découvrant mieux ce que s'engagent à vivre, jour après jour, sur ce plan, amis laïcs, sœurs et frères missionnaires des campagnes, nous soyons aidés à répondre fidèlement à l'appel de Dieu pour nous, chacun selon son état, chacun à sa mesure.

Cheminant vers le Jour béni où *Dieu sera tout en tous*. (1 Co 15, 18)

Sœur Ghislaine AUBÉ
Prieuré Sainte Catherine Labouré
Cheny (Yonne)

* « Entre épreuves et renouveaux la Passion de l'Évangile ». Rapport présenté à l'Assemblée des évêques par M^{gr} Claude Dagens le 3 novembre 2009.